ADAC

Pressemitteilung

ADAC Sachsen

Tag der Schulen am Sachsenring

Erstmals in der 89jährigen Geschichte des Sachsenrings fand im Rahmen der ADAC Sachsenring Classic 2016 ein Tag der Schulen statt. Über 1.000 Schüler/innen waren mit Ihren Lehrern/-innen der Einladung des ADAC Sachsen gefolgt.

Die Kinder erhielten vor Ort die Möglichkeit, die Abläufe auf einer Rennstrecke hautnah zu erleben. Vom ADAC Sachsen ausgestattet mit Zeitplänen, Getränkegutscheinen und Gehörschutz erkundeten die Schüler/-innen das Veranstaltungsgelände, verfolgten die Renntrainings von der Zuschauertribüne, pilgerten durch die Fahrerläger oder jubelten den Rennfahrern zu. Für viele war es der erste Besuch auf dem legendären Sachsenring.

Eine Lehrerin im Nachgang: "Waren heute früh zum Tag der Schulen. Kinder waren begeistert und interessiert. Danke an den ADAC, der das möglich gemacht und eingeladen hat".

Auf Initiative des ADAC Sachsen hatten zudem einige Schulen kreative Exponate zur Geschichte des Motorsports auf dem Sachsenring erstellt und eingereicht. Die besten Exemplare wurden nun im Rahmen der Gala des sächsischen Regionalclubs am 21. Januar 2017 prämiert.

Die Prämien von 300,- Euro, 200,- Euro bzw. 100 Euro gingen an folgende Schulen:

1. Platz: Oberschule am Steegenwald

2. Platz: Nicolaischule in Zwickau

3. Platz: Schule am Sachsenring (Schule zur Lernförderung).

Auch in Zukunft wird der ADAC Sachsen den Kindern die Möglichkeit bieten, wieder einmal Motorsport hautnah zu erleben.

ADAC Sachsen Sportabteilung Striesener Straße 37 01307 Dresden

☎ (0351) 44 33 - 0 Fax (0351) 4 43 33 90

sport@sas.adac.de www.adac.de

Michael Sachse (Leitung)

🕿 - 190